
CAPS.
Requerimento de autoria dos

Vereadores Joaquim Rafael
Neto, Abraão Isaque e Agilson
Flausino da Silva, seja remetido
expediente ao Prefeito Munici-
pal, determinando à Secretaria
de Assistência Social, para que
preste as seguintes informações
a está Colenda Casa: Em rela-
ção ao Projeto Social que é de-
senvolvido pelo CREER – Cen-
tro Recreativo Esportivo Educa-
cional Resgate, qual é a real si-
tuação do Projeto CREER?
Quais as necessidades primor-
diais do referido Centro? E, quais
as condições estruturais da sede
da supracitada entidade? Envi-
ar relatório do referido Projeto
para esta Casa Leis.

Requerimento de autoria dos
Vereadores José Joaquim Soa-
res e Jacy da Silva, seja reme-
tido expediente ao Prefeito Mu-
nicipal, determinando ao depar-
tamento, setor ou secretaria
competente, para que preste as
seguintes informações a está
Colenda Casa: Cópia da Pres-
tação dos seguintes serviços
executados pela Prefeitura, nos
últimos 4 (quatro) anos da ges-
tão anterior: Prestação de Ser-
viços de Fornecimento com Ca-
minhões (carga de terra e car-
ga de cascalho); Prestação de
Serviços com Equipamento e
Implementos (Pá Carregadeira
média, Pá Carregadeira, Retro
Escavadeira, Trator Pneus mé-
dio, Trator Pneus pequeno, Rolo
Compactador e Moto Nivelado-
ra); Prestação de Serviços com
Veículos de Transporte (Micro
Ônibus, Caminhonete – tipo Van
e Ônibus); e outros serviços
(Fornecimento de Água).

R e -
querimen-
to de au-
toria dos
Vereado-
r e s

Abraão Isaque, Agilson Flausino
e Joaquim Rafael Neto (foto) ,
seja remetido expediente ao Pre-
feito Municipal, determinando ao
setor, departamento ou secreta-
ria competente, para que preste
as seguintes informações a está
Colenda Casa: Em relação à
contratação dos agentes de en-
demias, enviar cópia do edital de
chamamento, a cópia contratual
de cada agente e do seu respec-
tivo holerite. E, informar como
que está sendo realizado o re-
gistro ponto desses contratados,
haja vista que por muitas vezes
os mesmos estão em bairros dis-
tantes da secretaria de saúde.

Requerimento de autoria dos
Vereadores José Joaquim Soa-
res  e Jacy da Silva, seja remeti-

do expediente ao Prefeito Muni-
cipal, determinando ao departa-
mento, setor ou secretaria com-
petente, para que preste as se-
guintes informações a está Co-
lenda Casa: No último ano da
gestão anterior, quantos pacien-
tes do SUS foram atendidos em
hospitais de Curitiba e na Região
Metropolitana da Capital do Es-
tado (Campo Largo), e bem
como também a quantidade de
passagens que foram emitidas
para que os pacientes pudessem
se deslocar de Goioerê para
Curitiba e/ou região metropolita-
na da Capital do Estado.

Indica-
ção de au-
toria do
Vereador
Jacy da
S i l v a
( F o t o ) ,

seja remetido expediente ao Pre-
feito Municipal, determinando ao
setor competente, a realização
dos seguintes serviços: Operação
tapa-buracos na Rua Presidente
Castelo Branco, entre a Rua Rio
Negro e Avenida Paraná.

Indicação de autoria do Ve-
reador Jacy da Silva,  seja re-
metido expediente ao Prefeito
Municipal, para que juntamen-
te com o Conselho Municipal
de Trânsito, promovam estudos
visando melhorar a sinalização
de trânsito (vertical e horizon-
tal) no cruzamento das Vias
Presidente Castelo Branco e
Avenida Paraná, bem como
também, a instalação de um re-
dutor de velocidade dentro dos
padrões técnicos exigidos pela
nossa legislação, atendendo a
contento os reclamos da nos-
sa população.

Indicação de autoria dos Ve-
readores Jaime Vieira Bueno e
Joaquim Rafael Neto, seja en-
caminhado expediente ao Pre-
feito Municipal, solicitando a
realização de estudos, objeti-
vando a construção de uma
rampa ou embarcado para má-
quinas e implementos agríco-
las no Município de Goioerê,
podendo ser no Parque Indus-
trial ou em outro local que for
conveniente para o Município.

Indicação de autoria dos Ve-
readores Joaquim Rafael Neto
e Jaime Vieira Bueno, solicitam
a remessa de expediente ao
Prefeito Municipal, sugerindo a
realização de estudos para que
as futuras obras de prédios pú-
blicos de nossa cidade e, bem
como também de unidades ha-
bitacionais do programa habi-
tacional desenvolvido pela Pre-
feitura de Goioerê, contem-
plem a instalação de placas de
energia solar (placas fotovoltai-

cas).
Indica-

ção de
autoria do
Vereador
Guilher-
me Dutra
(Foto) ,

seja remetido expediente ao
Prefeito Municipal, para que in-
clua no cronograma de obras
do Município, a execução do
serviços de instalação de um
playground e/ou uma academia
da primeira idade, no espaço
público existente na Rua Tuli-
pas, no bairro Jardim Bela Vis-
ta, e, bem como também, rea-
lizar uma operação tapa-bura-
cos nas ruas do referido bair-
ro, onde houver necessidades.

Indicação de autoria do Ve-
reador Guilherme César Dutra,
seja remetido expediente ao
Prefeito Municipal, para que jun-
tamente com o Secretário Mu-
nicipal de Agricultura, Meio Am-
biente e Recursos Hídricos, de-
terminem ao setor competente,
a realização dos serviços de
cascalhamento da estrada que
passa o ônibus escolar, nas pro-
ximidades do Sítio do Senhor
Mônico e do Abastecedouro Co-
munitário, localizada no bairro
do Aeroporto; e, também na Co-
munidade Vila Rural Flor do
Oeste, onde houver necessida-
des.

Indicação de autoria do Ve-
reador Guilherme César Dutra,
seja remetido expediente ao
Prefeito Municipal, solicitando
as suas especiais gestões jun-
to aos organismos competen-
tes, em especial ao Departa-
mento de Estradas de Roda-
gem do Paraná - DER, objeti-
vando a construção de acosta-
mento na Rodovia Vereador
Jocelino Pereira dos Santos /
PR-180, mais precisamente
nas proximidades da Capela
Nossa Senhora Aparecida, na
Comunidade Rural do Aeropor-
to, Associação Museu Futebol
Clube e da Garapeira, no Km
01, bem como também, a con-
servação do leito carroçável do
trecho destacado da Rodovia
em questão.

Indicação de autoria dos Ve-
readores Abraão Isaque, Agil-
son Flausino da Silva e Joa-
quim Rafael Neto, seja remeti-
do expediente ao Prefeito Mu-
nicipal, para que inclua no cro-
nograma de obras e serviços
da prefeitura o seguinte: Revi-
tal ização das Praças e
Playgrounds (troca e manuten-
ção dos brinquedos) de nossa
cidade, há uma carência de ilu-
minação nas praças, bem
como o excesso de sujeira.

Quarta-feira, 6 de Setembro/20174
Câmara em Destaque

Com uma pauta de inúme-
ros Projetos de Leis que foram
sendo deliberados em primei-
ra e segunda votações, além
de quatro mensagens de Pro-
jetos; dois enviados pelo pre-
feito Pedro Coelho e dois Pro-
jetos de Resolução de autoria
de presidente Patrik Peloi.

VOTAÇÕES: Os seis pro-
jetos que foram deliberados
na sessão de segunda-feira,
são os seguintes:

-EM DISCUSSÃO E VOTA-
ÇÃO ÚNICA DE AUTORIA
DOS VEREADORES WALTER
FERNANDES MARTINS E
SIGNATÁRIOS - PROJETO
DE RESOLUÇÃO Nº 002/15/
2017 – SÚMULA: ALTERA
DISPOSITIVO DA RESOLU-
ÇÃO Nº 002/2012 (REGIMEN-
TO INTERNO), E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.

-EM SEGUNDA DISCUS-
SÃO, VOTAÇÃO E REDAÇÃO
FINAL DE AUTORIA DO CHE-
FE DO PODER EXECUTIVO -
PROJETO DE LEI Nº 050/15/
2017 – SÚMULA: ALTERA O
ARTIGO 20, DA LEI MUNICI-
PAL Nº 2.347/2015.

-EM PRIMEIRA DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DE AUTO-
RIA DO CHEFE DO PODER
EXECUTIVO, PROJETO DE
LEI Nº 051/15/2017 – SÚMU-
LA: REGULAMENTA A CES-
SÃO FUNCIONAL DE SERVI-
DORES PÚBLICOS DO MUNI-
CÍPIO DE GOIOERÊ/PR A
OUTROS ÓRGÃOS OU ENTI-
DADES DA ADMINISTRAÇÃO
DIRETA OU INDIRETA E DOS
PODERES EXECUTIVO, LE-
GISLATIVO OU JUDICIÁRIO,
DA UNIÃO, DOS ESTADOS,
DO DISTRITO FEDERAL E
DOS MUNICÍPIOS, E DÁ OU-
TRAS PROVIDÊNCIAS.

-EM PRIMEIRA DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DE AUTO-
RIA DO VEREADOR WALTER
FERNANDES MARTINS E
SIGNATÁRIOS - PROJETO
DE EMENDA À LEI ORGÂNI-
CA Nº 002/15/2017 – SÚMU-
LA: MODIFICA E ADICIONA
DISPOSITIVOS NA LEI OR-
GÂNICA MUNICIPAL DE GOI-
OERÊ, ESTADO DO PARANÁ,
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCI-
AS.

-EM PRIMEIRA DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DE AUTO-
RIA DOS VEREADORES SIG-

NATÁRIOS - PROJETO DE
EMENDA À LEI ORGÂNICA
Nº 003/15/2017 – SÚMULA:
ALTERA A REDAÇÃO DOS
ARTIGOS 128 E 166 DA LEI
ORGÂNICA MUNICIPAL DE
GOIOERÊ, ESTADO DO PA-
RANÁ, E DÁ OUTRAS PRO-
VIDÊNCIAS.

-EM PRIMEIRA DISCUS-
SÃO E VOTAÇÃO DE AUTO-
RIA DOS VEREADORES
ABRAÃO ISAQUE MIRANDA
CAVALCANTE, AGILSON
FLAUSINO DA SILVA E JOA-
QUIM RAFAEL NETO – PRO-
JETO DE LEI Nº 049/15/2017
– SÚMULA: INSTITUI A SE-
MANA MUNICIPAL DE ATEN-
ÇÃO AO IDOSO, E DÁ OU-
TRAS PROVIDÊNCIAS.

MENSAGENS. As quatro
Mensagens que serão lidas
na sessão ordinária de se-
gunda-feira para posterior
deliberação são as seguin-
tes:

Mensagem nº 052/2017 –
Recebida do Chefe do Poder
Executivo, apensando PRO-
JETO DE LEI Nº 053/15/2017
– Súmula: ALTERA O ARTIGO
1º DA LEI  MUNICIPAL Nº
2.488/2017.

Mensagem nº 051/2017 –
Recebida do Chefe do Poder
Executivo, apensando PRO-
JETO DE LEI Nº 054/15/2017
– Súmula: DISPÕE SOBRE A
REVOGAÇÃO DA LEI QUE
AUTORIZA A CONCESSÃO
DE DIREITO REAL DE USO
DE IMÓVEL PÚBLICO MUNI-
CIPAL E DÁ OUTRAS PROVI-
DÊNCIAS.

Mensagem /Justificativa –
Recebida do Vereador Patrik
Peloi Flávio, apensando PRO-
JETO DE RESOLUÇÃO Nº
003/15/2017 – Súmula: DIS-
PÕE SOBRE A DESFILIAÇÃO
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
GOIOERÊ/PR., À ASSOCIA-
ÇÃO DE CÂMARAS E VERE-
ADORES DO PARANÁ.

Mensagem /Justificativa –
Recebida do Vereador Patrik
Peloi Flávio, apensando PRO-
JETO DE RESOLUÇÃO Nº
004/15/2017– Súmula: DIS-
PÕE SOBRE A DESFILIAÇÃO
DA CÂMARA MUNICIPAL DE
GOIOERÊ/PR., À ASSOCIA-
ÇÃO DE CÂMARAS DA MI-
CRORREGIÃO DOZE ACA-
MDOZE

Requerimentos e Indicações deliberados
R e -

querimen-
to de au-
toria dos
Vereado-
res Agil-
son Flau-

sino (Foto) e Abraão Isaque,
seja remetido expediente Prefei-
to Municipal, determinando ao
setor, departamento ou secreta-
ria competente, para que preste
as seguintes informações a está
Colenda Casa: Relação nominal
das vítimas que ficaram com se-
quelas em decorrência do aci-
dente com a VAN, ocorrido no dia
19 de julho do ano em curso.
Quais as providências que estão
sendo tomadas pela Administra-
ção? E, enviar a relação nomi-
nal de todas as vítimas do su-
pracitado acidente, bem como o
contato telefônico e o endereço
de cada um.

Requerimento de autoria dos
Vereadores Agilson Flausino e
Abraão Isaque, seja remetido
expediente ao Prefeito Munici-
pal, determinando ao setor, de-
partamento ou secretaria com-
petente, para que preste as se-
guintes informações a está Co-
lenda Casa: Qual o prazo para o
cumprimento da regularização
fundiária? Se foi celebrado al-
gum Convênio ou Termo de
Compromisso? Se sim, enviar
cópia dos documentos firmados
entre o Município e a COHAPAR.
E, em relação aos lotes dos bair-
ros beneficiados, favor enviar o
croqui com as devidas localiza-
ções, para melhor entendimen-
to desta Casa.

Requerimento de autoria dos
Vereadores Agilson Flausino e
Abraão Isaque, seja remetido
expediente ao Prefeito Munici-
pal, determinando ao setor, de-
partamento ou secretaria com-
petente, para que preste as se-
guintes informações a está Co-
lenda Casa: Qual o valor cobra-
do por hora e qual o valor arre-
cadado pela atual administra-
ção, para a locação dos ginási-
os de esportes do Jardim Lin-
dóia e do Cidade Alta? E, quais
os valores gastos mensalmen-
te com: energia elétrica, consu-
mo de água, material de limpe-
za e vigilância, nos referidos gi-
násios?

Requerimento de autoria dos
Vereadores Abraão Isaque, Agil-
son Flausino e Joaquim Rafael
Neto, seja remetido expediente
ao Prefeito Municipal, determi-
nando ao setor, departamento ou
secretaria competente, para que
preste as seguintes informações
a está Colenda Casa: Envio de
balancete sobre a aplicação dos
recursos que são destinados ao

Projetos e Mensagens

Das mais movimentada a
sessão ordinária realizada se-
gunda-feira, 4, na Câmara Mu-
nicipal que recebeu a presen-
ça de estudantes dos Colégios
Duque de Caixas e Premen II
que acompanharam a sessão
legislativa que foi marcada por
uma pauta das mais extensas
envolvendo Projetos de Leis,
Mensagens do Executivo e Le-

Estudantes visitaram
gislativo.

PASTOR ANDERSON: A
abertura da Sessão, foi marca-
da pela presença do Pastor
Anderson, da Igreja Presbiteri-
ana Renovada, que fez uma
bela oração pregando a união,
das lideranças políticas volta-
da em favor do desenvolvimen-
to e bem estar da comunidade
goioerense.

A sessão
Legislativa
de segunda-
feira da
Câmara
presidida por
Patrik Peloi
foi uma das
mais
movimentadas
do atual
período
legislativo


